

## Lundi 11 Octobre 2021 : le réveil des blobs au Collège Cleunay à sonner !

Des élèves de 4ème à l'origine de la candidature du collège Cleunay pour participer à la mission Elève ton Blob \*ont procédé au lancement des expériences « Mission Blob Terre » ce matin à 8h00. Ils ont injecté la même quantité d'eau dans les boîtes contenant les blobs !

Les blobs vont-ils se réveiller ? Vont-ils évoluer de la même façon que ceux présents dans l'ISS ? Tous les élèves du collège vont pouvoir suivre cette semaine, ces expériences en cours de SVT ou au CDI et comparer les résultats à ceux obtenus par Thomas Pesquet dans l'ISS !

\*Une expérience éducative du CNES (Centre National d'Études Spatiales) de la mission Alpha de l'ESA (Agence spatiale européenne), en partenariat avec le CNRS (Centre National de la Recherche Scientifique) et avec le soutien de l'académie de Toulouse !



Blobs au centre des boîtes avec ou sans flocons d'avoine : le réveil a sonné !

